

## Alter Sylvester in Urnäsch - 13. Januar 2023

### Kurzbericht

15 Personen traten die Reise bei noch einigermaßen guten Wetterbedingungen an. In Urnäsch angekommen, hörte man schon weit das Schellengeläut der „Bösen“.

Der Spaziergang durch das Dorf zum Festgelände ist immer wieder gemütlich, denn der Anlass ist - wie immer - gut organisiert und das Essen ist vorzüglich.

Die einzelnen Gruppenauftritte, mit orchestriertem Glockengeläute und den berühmten *Zäuerlis*, begeisterten das Publikum. Leider war es bei den dann doch schlechten Wetterbedingungen so, dass nur die Bösen auf der Tour waren und die „Schönen“ zuhause bleiben mussten!

Unsere Truppe musste dann ihren Rückweg bei strömendem Regen antreten, aber die Laune blieb aufgeheitert, wie der folgende Schnapsschuss, geschossen von *Silvia Kenner*, zeigt; die Bilder der „Bösen“ sind von *Ursula Egli*.

*Verena Hernandez*

